

6限体育館で2年生が学年集会を行いました。始めに私の方から2年生のみなさんに向けて沓掛中の先輩との大切な思い出を話しました。何かを感じてこれからの生活に活かしてくれたら嬉しいです。



生徒会主催のあいさつ運動がはじまりました。最初は恥ずかしそうにあいさつをしていましたが、だんだんボリュームがパワーアップしてきました。今週からスタートし、来週の金曜日まで実施するようです。朝から気持ちの良いスタートが切れていいですね。



3年社会の授業で生徒から「Aはアメリカ、Bはイギリス、Cは中国、じゃあDはなに？」と質問を受けました。ちなみにドイツはGなので正解ではありません。みなさん分かりますか？



2年保健体育「生活習慣病から身を守る～飲酒と喫煙の関係性～」について班でまとめ、発表していました。飲酒・喫煙の早期開始の危険性やがんやオーバードーズなども説明に加えて、分かりやすく説明していました。



5限3年生は修学旅行で宿泊したペンションのオーナーにお礼のメッセージカードを作っていました。なんかあのときのワクワクした雰囲気が今も残っていましたね。



1年生の校外学習にはじまり、修学旅行、野外活動と旅行宿泊的行事が無事終えて、慌ただしい5月が終了しました。今年度も残り10/12（12分の10）となりました。早いね～。